

Irun, el que más ingresa, y Etzegarate, el de más trayectos

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2018(e)ko maiatza(r)en 23-(e)an 09:44etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 23 de Mayo de 2018.

Irun, el que más ingresa, y Etzegarate, el de más trayectos

[G.L.](#) Miércoles, 23 mayo 2018, 06:24 El arco de Irun, que grava el tramo entre Astigarraga y Andoain, es el que más dinero recauda, con unos 120.000 euros a la semana, aunque no es el que más trayectos soporta. En este capítulo, el peaje instalado en Etzegarate presenta las cifras más altas, con unos 40.000 trayectos a la semana que ingresan unos 115.000 euros semanales. Etzegarate tiene también el récord diario, con 8.090 trayectos el 21 de marzo. La circulación por el paso intermedio de Andoain se acerca mucho a los números de Etzegarate, aunque el precio reducido de este tramo interno de 2,2 kilómetros hace que su capacidad de recaudación sea notablemente inferior, con unos 17.000 euros semanales.